

SANIDAD. LOS MÉDICOS EN FORMACIÓN, DISPUESTOS A AGUANTAR "HASTA EL FINAL"

Los MIR solicitan que una auditoría evalúe retirar la docencia al hospital

Las negociaciones vuelven a fracasar tras la negativa del comité a que los residentes de segundo año realicen guardias en Urgencias ■ El primer fin de semana de la huelga pone en jaque a los servicios

Continúa la huelga de los MIR. Un día más, y van tres, las propuestas fracasaron. A la espera de nuevas 'citas' durante el fin de semana, los médicos pedirán el lunes que la docencia del hospital se someta a una auditoría

■ MIRIAM MILLÁN. Granada

► No siempre a la tercera va la vencida. Harán falta más 'tira y afloja' entre la dirección del Hospital Virgen de las Nieves de Granada y sus médicos internos residentes (MIR) declarados en huelga desde el pasado lunes. La jornada de ayer volvió a resultar estéril entre ambas partes, que no lograron "acercar posturas en los aspectos fundamentales reivindicados por el comité", lamentaron fuentes del Sindicato Médico de Granada (SIMEG), que si bien continúan viendo harto difícil un entendimiento pleno sobre el marco normativo que regule el número de guardias a realizar, sí destacaron en positivo el paso hacia delante que se dio en lo relacionado a aspectos técnicos como el protocolo asistencial de pacientes en las Urgencias hospitalarias.

Pero nunca antes los MIR estuvieron tan decididos a llegar hasta el final para conseguir que sus peticiones sean atendidas. De hecho, han acordado unánimemente solicitar el próximo lunes a la Comisión Nacional de Especialización Médica que lleve a cabo una auditoría en el hospital universitario para evaluar el sistema y la calidad formativa del hospital y determinar una posible retirada de la docencia en algunas especializaciones, según informaron fuentes sindicales a este diario.

Diferencias. A la espera de que dicha exigencia sea llevada a cabo, lo cierto es que el comité de huelga no está dispuesto a bajarse del burro en lo referente al tiempo que deben destinar los residentes a cubrir el servicio de Urgencias. Mientras el hospital "no ha movido ficha" en este sentido y sigue ofertado un máximo de cinco guardias para residentes de primer año (R1) y entre tres y cuatro guardias para los R2, los MIR-tal y como acordaron ayer tarde de nuevo en una reunión asamblearia- se niegan a realizar una sola guardia toda vez alcanzado el segundo año de residencia.

Porque de ocurrir así, "sería muy complicado conciliar la for-



El interior de la nueva sede del 112 (foto superior) y la concentración, ayer, de los empleados. JUAN PALMA

Trabajadores del 112 'deslucen' con protestas la inauguración de las nuevas instalaciones

► Una treintena de empleados de las Emergencias 112 de Granada aprovecharon ayer la inauguración de las nuevas instalaciones del servicio para protestar con pitos y pancartas por su situación laboral como trabajadores subcontratados por empresas de telemarketing, a la par que recordaron a las autoridades asistentes al acto que llevan más de cuatro años reivindicando a la Junta de Andalucía su contratación directa por parte de la administración, lo que supondría su reconocimiento profesional como gestores de emergencia y no como

"operadores de televenta", según indicó a Efe un portavoz de los empleados, que sostuvo que más del 60% de la plantilla tiene contratos eventuales.

En este sentido, la consejera de Gobernación de la Junta, Clara Aguilera, que presidió la inauguración, manifestó a los manifestantes que aunque deberían dirigir sus protestas a las empresas por las que están contratadas, el Gobierno andaluz mantiene abierto el diálogo y el próximo jueves se reunirá con representantes sindicales de CC OO para abordar el asunto.

En cuanto a las prestaciones del nuevo edificio del 112, la consejera destacó la incorporación al mismo de los últimos avances tecnológicos, lo que hacen de él un "referente" en Andalucía.

La nueva sede, que se empezó a construir en 2006 y ha supuesto una inversión global de 4,7 millones de euros, dispone de un espacio para el aterrizaje de helicópteros. Construida sobre una parcela cedida por la Universidad de Granada, comparte dependencias con el Instituto Andaluz de Geofísica y Prevención de Desastres Sísmicos.

Los especialistas garantizan la calidad asistencial

► Médicos especialistas de Urgencias del Hospital Universitario Virgen de las Nieves de Granada aseguraron ayer que tras la huelga de los MIR han reordenado las jornadas de trabajo de forma voluntaria para evitar cualquier deterioro de la calidad asistencial de la atención a los pacientes que acuden al centro.

Según los datos de los médicos especialistas, el número de pacientes atendidos ha sido similar al de período previo a la huelga y el tiempo medio para atender a un paciente se ha mantenido y, en algunos casos, han sido incluso menores.

Los especialistas de Urgencias añaden que los MIR de primer año deben ser tutelados y visado cualquier documento de pacientes. "Y así lo estamos llevando a cabo, no sin esfuerzo", agregan en un comunicado en el que consideran que el número de MIR en el área de Urgencias, debe ser menor al de años anteriores, con el fin de que su aprendizaje sea más gradual y con menor estrés. "Para nosotros es más fácil atender directamente a los pacientes, pero entendemos que para conseguir que los MIR lleguen a especialistas, deben estar atendiendo enfermos en el área donde tienen la posibilidad de ver el mayor número de patología y pacientes", indica el comunicado.

mación y las guardias especializadas con las de Urgencias", destacaron fuentes del SIMEG, para quienes tampoco hay que olvidar que la oferta de la gerencia supondría doblar guardias (hasta seis o diez mensuales) en período vacacional, cuando los residentes han de sustituirse unos a otros.

En vista de que ni el encuentro de las 8.15 horas de ayer, ni las más de tres horas de reunión del mediodía consiguieron llevar a buen puerto a dirección y comité, y de que éste último rechaza de pleno la propuesta de la gerencia, sólo queda esperar que la continuidad de la huelga, sumada a la sobrecarga asistencial que acompaña a los fines de semana, no provoque una auténtica "catástrofe" en las Urgencias, según el SIMEG.

Comente esta noticia en...
www.laopiniondegranada.es